

# FaRat-Sitzung am 07.05.2019

## Protokoll

**Leitung:** Lucas R.

**Protokoll:** Charleen

**Anwesende Mitgl.:** Lucas R., Charleen Gwen, André, Friederike, Laas, Lucas M., David, Samanta, Richard, Angi, Julia, Johannes, Marc,

**Abwesende Mitgl.:** Luise D., Luise T., Navina, Beyza, Svetlana, Tanja, Anne-Kathrin, Lukas S., Felix

**Gäste:**

Sitzungsbeginn: 17:04 Uhr

| Top 0: Formalia                                                                                                                                                             | Verantwortlich |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------|
| Das Protokoll vom 30.04.2019 wurde geändert und genehmigt.<br><br>Lukas Schmitz ist offiziell ausgetreten, Mail bekam David<br><br>Wir stellen die Beschlussfähigkeit fest. | Alle           |

| Top 1: Allgemeines                                                                                                  | Verantwortlich |
|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------|
| Wachservice soll abends auf dem Campus vertreten sein<br>→ Hausmeister hat sich in letzter Zeit nichts auszusetzen☺ | Lucas R.       |

| Top 2: E-Mail             | Verantwortlich |
|---------------------------|----------------|
| Emails wurden beantwortet | Lucas M.       |

| Top 3: Gremien                                                                                                     | Verantwortlich |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------|
| Asta-Sitzung: Fördermittelantrag darf nur einmal eingereicht werden: <b>Bitte beachten bei eigener Beantragung</b> |                |

| Top 4: Finanzen                                                                                                                                                                   | Verantwortlich      |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------|
| Soll Charleen 12,50€ für die Plakate erstattet bekommen?<br>Antrag wurde einstimmig angenommen.<br>14/0/0<br><br>Soll Gwen 16,98€ für die Kubb-Turnier Bänder erstattet bekommen? | Laas,<br>Friederike |

|                                               |  |
|-----------------------------------------------|--|
| 14/0/0<br>Antrag wurde einstimmig angenommen. |  |
|-----------------------------------------------|--|

|                                                                        |                |
|------------------------------------------------------------------------|----------------|
| <b>Top 5: AG-Studierbarkeit</b>                                        | Verantwortlich |
| Ergebnisse der Umfrage Studierbarkeit/Prüfungen geht an den Asta raus. | Tanja, Andre   |

|                                 |                |
|---------------------------------|----------------|
| <b>Top 6: AG-Wohngeldprämie</b> | Verantwortlich |
|                                 | Lucas R, Gwen  |

|                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            |                    |
|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------|
| <b>Top 7: Kommunikation</b>                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                | Verantwortlich     |
| <u>Wiwi-Meisterschaft-Werbung</u> über Insta und Facebook<br>5/1/7<br><u>StuB</u> -Projekt-Raum: A.E.2 → mit Prof. Göbel fragen Raumtausch<br>Fotos von der HIT wurden auf Insta und Facebook gepostet<br><u>Plakate</u> im Audimax und Co. Aufhängen? → Erlaubnis wird gefragt<br><u>AIDA</u> –Werbung: Emails an die Prof. sind raus<br><u>Spond</u> : Einladen am Donnerstag/Freitag und Erinnerung am Samstag<br><u>Slack</u> : wird von Lucas R. vorgestellt<br>Wollen wir diese App nutzen? → Entscheidung wird vertagt<br>- mit anderen Fachschaften kommunizieren? | David,<br>Charleen |

|                                                              |                |
|--------------------------------------------------------------|----------------|
| <b>Top 8: Veranstaltungen</b>                                | Verantwortlich |
| Kubb-Turnier: alles geklärt → Anmeldung bis 16.05 verlängert | alle           |
| 25.06 Tag der Alt-Klausuren                                  |                |

|                              |                |
|------------------------------|----------------|
| <b>Top 9: Themenspeicher</b> | Verantwortlich |
| Slack-App                    | Alle           |

|                                |                |
|--------------------------------|----------------|
| <b>Top 11: Nächste Sitzung</b> | Verantwortlich |
| 14.05 um 17:00 Uhr             |                |
| Sitzungsende: 17:55Uhr         |                |

\_\_\_\_\_  
Sprecher/in

\_\_\_\_\_  
Finanzer/in

\_\_\_\_\_  
Protokollführer/in